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 - Aos dois dias do mês de maio do ano dois mil e dezoito, pelas vinte e uma horas e trinta 

minutos, no Edifício sede da Junta de Freguesia de Cardosas, sita no Largo Humberto 

Delgado, número três, realizou-se uma reunião ordinária com a presença de todo o 

Executivo, sob a presidência do Presidente Sr. Fábio Alexandre Santos Amorim. A reunião 

apresentou a seguinte ordem de trabalhos: Ponto Um –Leitura e votação da ata da reunião 

anterior; Ponto Dois – Assuntos de Interesse para a Freguesia; Ponto Três – Alterações ao 

Orçamento de dois mil e dezoito; Ponto Quatro - Tesouraria. ----------------------------------------

Antes da ordem de trabalhos foi aberto um período máximo de sessenta minutos aos 

presentes para discussão de outros assuntos. ----------------------------------------------------------- 

O Sr. Manuel Santos tomou da palavra referindo que, num dia em que questionou um dos 

assistentes operacionais sobre quando iriam realizar alguma intervenção na sua 

propriedade obteve a resposta “não temos indicação sobre isso”. Acrescentou que, por não 

ter conhecimento se o caminho será público ou privado já terá pedido apoio à Câmara 

Municipal de Arruda dos Vinhos nesse sentido. Porém, refere não compreender o motivo 

pelo qual todos os anteriores presidentes sempre apoiaram a sua família na limpeza do 

caminho, para que sejam dadas condições dignas às pessoas que residem no local, e 

neste momento esse apoio é negado. ---------------------------------------------------------------------- 

O Sr.Presidente afirmou que, num contacto anterior, teria pedido ao Sr.Manuel que fosse à 

Câmara Municipal e se munisse da documentação relativa ao caminho. Porém, até à 

presente data refere não ter recebido qualquer indicação por parte do Sr.Manuel sobre a 

natureza do caminho. Afirma que, como o Sr.Manuel afirma que fez o pedido à Câmara 

Municipal, o próprio Sr.Presidente se disponibilizou a entrar em contacto com o 

Sr.Vereador Mário Anágua e o Sr.Arquiteto Renato Batalha de forma a saber a sua decisão 

definitiva. Referiu ainda que aos assistentes operacionais são dadas ordens de “execução” 



e não de “não execução”. Terminou afirmando que até haver uma decisão definitiva acerca 

da natureza do caminho, o mesmo será tratado como um caminho público. --------------------- 

O Sr.Manuel voltou a referir que todos os antigos colaboradores o ajudaram e, mesmo 

assim eram vistos como maus trabalhadores, insistindo que não quer obras extraordinárias 

mas sim apenas a manutenção necessária do mesmo. ------------------------------------------------ 

O Sr.Presidente terminou a intervenção sublinhando que enquanto o processo se 

encontrar em curso, o Sr.Manuel não poderá ser prejudicado por isso. Afirma que, 

posteriormente será marcada uma reunião entre as três partes com o objetivo de realizar 

um acordo a vigorar durante o presente mandato. ------------------------------------------------------- 

Não havendo mais nenhuma intervenção inscrita, o Sr. Presidente passou ao cumprimento 

da Ordem de Trabalhos. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO Nº 1- LEITURA E VOTAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR --------------------- 

- O Sr. Presidente deu a palavra à Secretária Catarina Costa que procedeu à leitura da ata 

da reunião anterior. Posteriormente a mesma foi votada e aprovada por unanimidade. ------ 

PONTO Nº2 – ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A FREGUESIA ------------------------------- 

A Junta de Freguesia deliberou e aprovou, por unanimidade, autorizar a compra dos 

seguintes utensílios: uma roçadora no valor de 439,90€ (quatrocentos e trinta e nove euros 

e noventa cêntimos), um corta sebes no valor de 179,89€ (cento e setenta e nove euros e 

oitenta e nove cêntimos) e um gerador no valor de 669,99€ (seiscentos e sessenta e nove 

euros e noventa e nove cêntimos).  

A Junta de Freguesia deliberou e aprovou, por unanimidade, a autorização do pagamento 

relativo à adjudicação à empresa “RUCHA Seguros” do seguro necessário à realização da 

Prova de Ciclismo. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PONTO TRÊS – ALTERAÇÕES AO ORÇAMENTO DE DOIS MIL E DEZOITO -------------- 

O Executivo da Junta de Freguesia de Cardosas aprovou as seguintes alterações ao 

orçamento de dois mil e dezoito (documento em anexo): Conservação de bens – com uma 

dotação inicial de 379,00€ (trezentos e setenta e nove euros) e corrigida de 2.379,00€ 

(dois mil, trezentos e setenta e nove euros), realizada uma diminuição/anulação de 

270,00€ (duzentos e setenta euros) ficando com uma dotação corrigida de 2.109,00€ (dois 

mil, cento e nove euros); Seguros – com uma dotação inicial e corrigida de 750,00€ 

(setecentos e cinquenta euros), realizada uma inscrição/reforço de 270,00€ (duzentos e 

setenta euros), ficando com uma dotação corrigida de 1.020,00€ (mil e vinte euros). --------- 

PONTO Nº8 – TESOURARIA --------------------------------------------------------------------------------- 

- O Sr.Tesoureiro prestou a informação financeira do mês de abril de dois mil e dezoito, 

onde conta as autorizações de pagamento no montante de 3.859,81€ (três mil, oitocentos 

e cinquenta e nove euros e oitenta e um cêntimos), conforme ordens de pagamento de 



noventa e sete até cento e trinta e cinco, e os recebimentos no montante de 8.383,56€ 

(oito mil, trezentos e oitenta e três euros e cinquenta e seis cêntimos). --------------------------- 

- - Não havendo mais nada a decidir ou a tratar o Executivo deu por encerrada a reunião 

cerca das vinte e três horas e quarenta e cinco minutos, e para constar se passou a 

presente ata que eu,  

                                              Secretária, a redigi, subscrevo e assino 

 

 

Catarina Alexandra dos Santos Costa  


